

# LASSERRE-PRADÈRE

## Nouveau : un pédibus pour aller à l'école

Depuis la rentrée 2020, la FCPE de Lasserre-Pradère, avec le soutien de la mairie, a mis en place trois lignes de Pédibus pour accompagner les enfants jusqu'à l'école élémentaire. Le pédibus est un ramassage scolaire piéton. Tous les matins de classe, des adultes bénévoles (parents ou retraités) accompagnent trois groupes d'enfants depuis des arrêts matérialisés par des panneaux jusqu'à la porte de l'école.

Ce projet a été imaginé pour désengorger les abords de l'école à 8h30. En effet, le grand nombre de voitures, stationnées de manière désordonnée, rendent l'accès à l'école dangereux. Les parents d'élèves ont donc proposé à la mairie cette solution pour limiter le nombre de voitures.

Ainsi, au lieu de déposer leur enfant à 8h30 à l'école en voiture, les parents peuvent les déposer à 8h20, à l'arrêt prairie de la ligne rouge et partir travailler plus rapidement. Sur les 3 lignes, le pédibus fait le tour des quartiers voisins de l'école. Et



Un arrêt Pedibus./ DDM

les enfants vont à l'école à pied et avec les copains, de quoi démarrer la journée en forme et de bonne humeur!

Ce Pédibus ne fonctionne que sur la base du bénévolat, les parents et retraités du village se relaient donc pour accompagner le pédibus par 2 ou 3 chaque matin.

*Infos et détails des lignes sur le site de la mairie : [mairie-lasserre-pradere.fr/fr/enfance-jeunesse/parents-delegues.html](http://mairie-lasserre-pradere.fr/fr/enfance-jeunesse/parents-delegues.html)*